



Aulnay-sous-Bois, le 14 Juillet 2025

COMMUNIQUE D'OUSSOUF SIBY, CONSEILLER MUNICIPAL

Le nouveau moyen de M Beschizza pour discréditer ses opposants : le Montage vidéo bidon !

Le Maire l'a dit lui-même publiquement au Conseil Municipal de mercredi dernier « je pète les plombs... ». On pourrait se dire que ses attaques et ses propos inqualifiables envers moi étaient un dérapage inadmissible mais sans suite ?

Mais rien ne l'arrête. Sa dernière trouvaille ? **Un montage vidéo trompeur, qu'il a publié sur ses réseaux, pour discréditer mon vote ainsi celui de mes collègues sur la décision Modificative n°1 du budget.**

Cette délibération présentait **la liste de nouveaux travaux pour 2025 pour près de 10 millions €.**

Les élu.e.s du groupe que je préside et moi-même avons voté contre pour des raisons que j'explique, mais **le Maire a tronqué volontairement mon intervention pour faire croire que je m'opposais à l'ensemble des travaux énoncés :**

- la rénovation des écoles dont des chaufferies
- la remise en état des aires de jeux, des équipements municipaux dont Jacques Prévert
- la remise en état de la voirie - l'éclairage public ... et la liste continue

Soyons sérieux. Pourquoi ces dépenses n'étaient-elles pas inscrites au budget présenté en avril ?

En réalité, ces travaux de rénovation indispensables auraient pu être programmés plus tôt mais tout se fait au coup par coup, dans l'urgence, vu l'état déplorable du budget et il était surtout important pour le Maire de les annoncer à l'approche des élections municipales !

Profitant de 1,2 M de subventions, le Maire a dû recourir en catastrophe à un emprunt de près 6 millions d'euros et vendre des biens communaux pour 3 millions pour financer ces investissements. Le manque crucial de planification oblige cette équipe municipale à improviser. Vente après vente, le Maire et sa majorité dépouillent la ville et augmentent la dette pour faire un minimum de travaux indispensables, dans un patrimoine qui s'est dégradé depuis 11 ans.

Pourquoi avons-nous voté contre ? Nous ne sommes pas contre les rénovations.

Nous sommes contre le saupoudrage et l'absence de vision dans l'espace et le temps.

Ce que nous demandons depuis des années, ce n'est pas une pluie de rustines à quelques mois des élections, mais un véritable plan d'investissements pluriannuel, sérieux, cohérent et à la hauteur des besoins de notre ville.

Nous voulons un vrai budget d'investissements sincère, pas un budget de campagne électorale !